



コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって
チャレンジする人を育てる」

体育館で 10回目の運動会 ありがとうございました

予想以上に降り続いた雨のため、体育館で行った今年の運動会。広い運動場でできない残念さはありますが、体育館ならではのよさのある、すてきな運動会になりました。ありがとうございました。

「雨は降っているけれど、運動場の水はけはとてもいいから、9時過ぎには雨があがって準備して、運動場でできるはずだ。」6時過ぎに協議・決定した時にはそう考えました。しかし、雨がかなり強く、そして長くなり、運動場全体に水が浮くようになりました。降りやまない激しい雨を見ながら、「10時から体育館で。」と、変更を決断しました。

10時に開会式を開始しました。体育館での入場行進や開会式はあまり練習していませんでしたが、とても引き締まったものになりました。ラジオ体操も、指先がしっかりと伸び、切れのある動きでした。前で模範体操をした体育委員さんたちもがんばってくれました。

1・2年生の演技は『十祭 おめでとう！』。今年開校10年目を迎えた財田小学校への「おめでとう」の気持ちを、体いっぱいを使ったダンスと、中心に〈10〉があるバースデーケーキの入文字とろうそくとで表現してくれました。笑顔もとてもすてきでした。

3・4年生の演技『心を一つにフルスイング』は、赤・黄・青・桃の4色のフラッグ（手旗）を、曲に合わせてフルスイング。全員の動きと音が見事一つになり、中学年の元気さやパワーが表現されました。また、宙を舞う色鮮やかなフラッグの柔らかな動きからは、自由さやしなやかさを感じました。

5・6年生の演技『わたしたちの財田』は、〈新財田音頭〉と〈組体操での財田の表現〉でした。この演技は、すでに財田小学校の運動会の伝統になっています。鳴子を使った財田ならではのダンス。そして、学校生活や自然やお祭や大久保謹之丞さんを表現した組体操。アイディアいっぱいでした。

体育館での発表のよさの一つは、とても近い距離で保護者の方に発表を見ていただけたことだと思います。子どもたちにとっては、お家の人が目の前にいる状況の中で踊ることは、今回のような場面しかないと思います。保護者の方も、とても近い距離で見たり、写真や映像に収めたりすることができたのではないかでしょうか（プライバシー保護の観点から、画像や映像の取り扱いには十分ご留意ください）。

雨天等による対応のため、保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。優先観覧等にもご協力いただき、体育館での10回目の運動会を、すばらしいものにすることができました。来賓の皆様にも、最後までご観覧いただき、子どもたちに温かい拍手を贈っていただき、本当にありがとうございました。

10回目の運動会。ありがとうございました。

